



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: Arwinda Dewi Saputri
Assignment title: (Artikel Arwinda) HUBUNGAN TRAU..
Submission title: HUBUNGAN TRAUMA PSIKOLOGIS.
File name: ARTIKEL_LGBT_ARWINDA_1_1.do..
File size: 62.03K
Page count: 11
Word count: 4,358
Character count: 27,942
Submission date: 16-Sep-2020 09:36AM (UTC+0700)
Submission ID: 1388220769

HUBUNGAN TRAUMA PSIKOLOGIS DENGAN PERILAKU PENYIMPANGAN
SEKSUAL LGBT DI FORUM GUBUG SEBAYA JOMBANG
(Studi di Forum Gugub Sebaya Desa Plandi Kecamatan Jombang Kabupaten
Jombang)

Arwinda Dewi Saputri¹ Iva Milia Hani R² Ifa Novalia³

^{1,2}STIKes Insan Cendekia Milika Jombang

¹email: Arwindaperple@gmail.com ²email: miliarahma88@gmail.com ³email:
ifanofalis@gmail.com

ABSTRAK

Pendahuluan: Perilaku penyimpangan seksual yaitu bentuk dorongan seseorang terhadap kepuasan seksual yang didapatkan secara tidak lazim atau tidak sesuai dengan norma yang berlaku. Perilaku penyimpangan seksual diantaranya lesbian, gay, biseksual dan transgender atau dikenal dengan sebutan LGBT. Penyebab dari perilaku penyimpangan seksual LGBT yaitu salah satunya dikarenakan trauma psikologis atau trauma yang terjadi di masa lalu. **Tujuan:** Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis hubungan trauma psikologis dengan perilaku penyimpangan seksual LGBT pada forum Gugub sebaya Jombang. **Metode:** Desain penelitian ini adalah *cross sectional*. Populasi penelitian berjumlah 134 orang yang merupakan anggota aktif dari forum Gugub sebaya Jombang dengan jumlah sampel 100 orang. Penelitian ini menggunakan metode *simple random sampling* dan alat ukur yang digunakan adalah kuesioner pada kedua variabel dengan sistem *online* menggunakan fasilitas *google form*. Pengolahan data dengan cara *editing, coding, scoring, tabulating*, dan analisis data menggunakan uji *rank spearman*. **Hasil:** Berdasarkan hasil penelitian ini menunjukkan bahwa hampir seluruh responden pada forum Gugub sebaya Jombang mengalami trauma berat dengan perilaku penyimpangan seksual yang mengarah pada perilaku negatif yaitu sebanyak 80 orang (80%) dari 100 orang, hasil analisis dengan menggunakan uji *rank spearman* didapatkan nilai signifikan $p=0,000$ ($\alpha=0,05$) menunjukkan bahwa H1 diterima. **Kesimpulan:** Kesimpulan pada penelitian ini adalah ada hubungan trauma psikologis dengan perilaku penyimpangan seksual LGBT pada forum Gugub sebaya Jombang. **Saran:** Diharapkan ketua atau pemangku kebijakan dari forum Gugub sebaya memahami resiko dari penyimpangan seksual sehingga dapat mengontrol dirinya sendiri agar tidak terjerumus ke perilaku penyimpangan seksual negatif yang dapat merugikan dirinya sendiri, bagi institusi pendidikan, penelitian ini dapat dijadikan wawasan materi dan pembelajaran tentang hubungan trauma psikologis dengan perilaku penyimpangan seksual LGBT serta dapat menjadi acuan dalam kegiatan pengabdian masyarakat untuk dosen dan mahasiswa, bagi peneliti selanjutnya, penelitian ini dapat dijadikan referensi literatur, informasi dan perbandingan terkait hubungan trauma psikologis dengan perilaku penyimpangan seksual

Kata kunci: Trauma psikologis, perilaku penyimpangan seksual, LGBT

THE RELATIONSHIP BETWEEN PSYCHOLOGICAL TRAUMA AND SEXUAL
DEVIANANT BEHAVIOR, LESBIAN, GAY, BISEKSUAL
AND TRANSGENDER (LGBT)

ABSTRACT

Introduction: Sexual deviant behavior is a form of encouragement from a person to sexual satisfaction that is obtained in an unusual manner or is not in accordance with applicable norms. Sexual deviant behavior includes lesbian, gay, bisexual and transgender or known as LGBT. One of the causes of LGBT sexual deviant behavior is due to psychological trauma or